

Ressort: Vermischtes

Entwarnung nach Erdbeben in Japan

Tokio, 12.07.2014, 09:00 Uhr

GDN - Nach einem Erdbeben der Stärke 6,8 in der Nähe der japanischen Insel Honshu haben die Behörden Entwarnung gegeben. Wie die japanische Nachrichtenagentur "Kyodo" berichtet, seien nur kleine Tsunami-Wellen auf dem Festland eingetroffen.

Die Tsunami-Warnung galt für die Pazifikküste der Präfekturen Fukushima, Iwate und Miyagi. In der Präfektur Fukushima hat es den Angaben zufolge drei Verletzte gegeben. Am havarierten Kernkraftwerk soll es der Betreiberfirma Tepco zufolge keine Probleme gegeben haben. Das Kernkraftwerk Fukushima war im Jahr 2011 bei einem starken Erdbeben und einem darauf folgenden schweren Tsunami zerstört worden.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-37655/entwarnung-nach-erdbeben-in-japan.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com